



# 校長通信

～最善を尽くして颯爽たれ～

令和4年8月

令和4年度は新生活様式も浸透し、様々な学校行事が復活しつつあります。多賀高生の元気に活動する姿をお届けします。



生徒会役員任命式(7月22日)



市役所インターンシップ(7月26日)



床研磨完了(2年生教室)



ホワイトボード化完了(各学年教室)



学校説明会(8月23日)



学校説明会(8月24日)



関東選手権大会(8月19日)



カワキインターンシップ(8月25日)

夏休みに入り、毎日暑い日が続きました。新型コロナウイルス感染症の感染力は強く、茨城県でも毎日、多くの感染者の発表があり、減少する気配すらありません。そのような状況でも、各自・各々が予防対策をして、活動する姿がありました。また、3年生は夏休み中課外や書類の添削指導などで毎日のように学校に登校して頑張っている姿は、1・2年生の模範であり、自分の将来としっかりと向き合っている頼もしい姿でもありました。2年生でインターンシップに挑戦した生徒は進路希望がより鮮明になったことでしょう。9月には、全生徒が成長した元気な姿で登校してくれることでしょう。